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Zitat von Daniel1982 

Zur Wahrheit gehört dann aber auch, dass Bielefeld zb eine gewachsene Mannschaft
hat. Die haben alle wichtigen Spieler halten können und haben auch für Voglsammer
Angebote über 3 Mio abgelehnt.
Wir haben verhältnismäßig viel ausgegeben, aber auch entsprechende Summen aus
Transfererlösen eingenommen.

Das war jetzt einfach nur ein Beispiel weil mir Bielefeld aus nicht näher geschriebenen Gründen
irgendwie im Hinterkopf war.

Such dir halt eine andere der der zehn Mannschaften aus die nicht der HSV, VfB oder Bielefeld
sind aber vor uns stehen und schau was die investiert haben.

Die Wahrheit ist halt auch das wir aus unserer Mannschaft mit Leibold und Ewerton zwei
Stammspieler verloren haben, Löwen war das nämlich letztes Jahr erst am Schluss.

Das Team um Margreiter, Mühl, Valentini, Behrens, Ishak und Co. spielt hier schon mindestens
zwei Jahre zusammen und dürfte somit auch in der Theorie eingespielt sein.
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